

写真で振り返る沼津

2

0

1

5



9月14日 アスルクラロ沼津に中山雅史選手加入

Jリーグ加入を目指してJFLで奮闘するアスルクラロ沼津に、力強い助っ人として中山雅史選手が加入しました。

加入後に行われたホームゲームには、8千人を超える観客が訪れ、チーム創設史上、最大の盛り上がりを見せました。



10月23日～11月26日 市長と語る会

市民の皆さんとの意見交換を通じて、地域活性化やまちづくりを進めます。



10月31日～11月15日 沼津御用邸記念公園松籟の宴

高校生が和の装いで、おもてなしの心をこめた観光案内を行いました。

6月28日 燐々ぬまづクーポン（プレミアム付き商品券）販売



地域経済の活性化や地元消費の拡大のために、プレミアム付き商品券が販売され、購入するために長蛇の列ができました。

5月24日 長浜城跡史跡公園オープン記念「長浜城北条水軍まつり」



国指定史跡となっている長浜城跡史跡公園のオープンを記念し、火縄銃演武や甲冑隊による鬨の声の披露等が行われました。

4月1日 沼津市オリジナル婚姻届ダウンロードサービス開始



市内在住のイラストレーター田村映二さんのデザインや、市職員による沼津の見どころをデザインした15種類の市オリジナル婚姻届を作成し、お二人の門出に花を添えます。

4月1日 くるら戸田開館



沼津市との合併10周年を迎えた戸田地区に、地域活性化センターがオープン。市民窓口事務所や地区センター等、住民が利用する場だけでなく、沼津市初の道の駅に登録され、観光の拠点として地元と観光客の交流が期待されます。

7月3日 公認婚活サポーター「縁結び隊」認定



「縁結び隊」は、結婚を希望する人を支援するため、男女の出会いの相談や仲介等を行います。市では、更に沼津の出逢い応援課を立ち上げ、結婚・婚活に関する情報の発信や、婚活イベント等を開催しています。

8月1日～31日 チームラボアイランド -学ぶ! 未来の遊園地- 静岡県東部初上陸！



お絵かき水族館

最新デジタル技術を使ったアート空間の中で、子どもたちは想像力を働かせて楽しめました。開催期間中には、市内外から3万人以上が訪問しました。

12月 11月 10月 9月 8月 7月 6月 5月 4月 3月 2月 1月

20日	11月1日	10月31日	9月30日	8月25日	7月23日	6月28日	5月24日	4月1日	3月26日	2月23日	1月12日
5日	7日	29日	25日	18日	17日	10日	1日	16日	1日	21日	11日
沼津農林まつり	よさこい東海道(～8日)	NUMAZU BARTAXI運行開始	沼津市公式訪問団が中国岳陽市を訪問(～11月22日)	「自慢のコレ」高校生×企業コラボ甲子園	市防災アドバイザー・山村武彦さんによる防災講座	白隱禅画墨蹟名品100選展inぬまづ(～27日)	アスルクラロ沼津に中山雅史選手加入	静岡県東部初上陸(～31日)	チームラボアイランド	沼津自慢フェスタ(～12日)	成人式(4月戸田)・新成人議会
しづおか市町対抗駅伝	沼津御用邸記念公園松籟の宴(～11月15日)	沼津御用邸記念公園松籟の宴(～11月15日)	沼津市訪問(～11月22日)	きつねの嫁入り行列開催	市長と語る会(～11月26日)	アスルクラロ沼津に中山雅史選手加入	市制記念日・沼津市表彰	千組達成記念セレモニー(～開催)	プラサヴィエルデ開館1周年記念イベント開催(～20日)	出生届提出記念サービス開始	消防出初式
				「自慢のコレ」高校生×企業コラボ甲子園	静岡県東部初上陸(～31日)	アスルクラロ沼津に中山雅史選手加入	長浜城跡史跡公園オープン記念「長浜城北条水軍まつり」	や「オープン」	オレンジボートがぬまづ国際親善アイドル大使に就任	大瀬まつり・内浦漁港祭	沼津ハイスクールフェスティバル
				市長と語る会(～11月26日)	沼津まつり・狩野川花火大会(～26日)	市長と語る会(～11月26日)	長浜城跡史跡公園オープン記念「長浜城北条水軍まつり」	ぬまづプロデュース課発足	内浦漁協直営食堂「いけす」オープン	沼津市議会議員選挙	広報ぬまづ150号発行
				アスルクラロ沼津に中山雅史選手加入	アスルクラロ沼津に中山雅史選手加入	アスルクラロ沼津に中山雅史選手加入	アスルクラロ沼津に中山雅史選手加入	ウンドードサービス開始	ウンドードサービス開始	沼津市議会議員選挙	成人式(4月戸田)・新成人議会

2015年の主な出来事

成人式(4月戸田)・新成人議会
消防出初式
広報ぬまづ150号発行
内浦地区センターオープン
ぬまづ工コ活動コンテスト
平成27年我入道の渡し船運航開始
よしもとクリエイティブ・エージェンシーとパートナーシップ協定を締結
トナーリング協定を締結
沼津ハイスクールフェスティバル



5月16日 内浦漁協直営食堂「いけす」オープン

養殖マアジの生産量日本一を誇る内浦漁協直営の食堂では、魚を知り尽くした漁師の奥さんたちが作る最高のアジ料理を味わえます。

消防出初式
広報ぬまづ150号発行
内浦地区センターオープン
ぬまづ工コ活動コンテスト
平成27年我入道の渡し船運航開始
よしもとクリエイティブ・エージェンシーとパートナーシップ協定を締結
トナーリング協定を締結
沼津ハイスクールフェスティバル